

## In 5 Tagen um die Welt

Nicht nur mit dem Finger auf der Landkarte, sondern voll eintauchen in das Land und Leben, Kultur, Bräuche, Landschaft, Sprache und Tierwelt eines jeden Kontinentes.



In den Sommerferien lud die Villa YoYo im Rahmen des Sommerplausches der Stadt St. Gallen zu einer fünftägigen Reise um die Welt ein. Zahlreiche begeisterte Kinder kamen um mit uns jeden Tag einen Kontinent zu entdecken. Mit unseren selbst gebastelten Transportmitteln reisten wir einmal um den Globus.



Unsere Reise begann in Afrika mit feurigen Rhythmen, Löwengebrüll und Trommeln. In Amerika entdeckten wir die Welt der Cowboys und Indianer, bastelten Rasseln und backten feine Brownies zur Stärkung. Bei der Reise nach Asien war viel Feingefühl gefragt. Mit asiatischen Essstäbchen spielten wir den Schokoladenklassiker nach, bastelten Origamifiguren und entspannten uns bei einer Yogaeinheit. In Europa fuhren wir mit Skiern durch die Alpen, tanzten – wie im Balkan üblich – mit bunten Tüchern und malten verschiedene Flaggen nach. Zuletzt reisten wir nach Australien, wo wir viele giftige Tiere entdeckten und einen Bumerang selber bastelten. Am Nachmittag des letzten Tages luden wir alle Eltern zu einem bunten «Weltfest». Die Eltern brachten Gerichte aus den verschiedenen Ländern mit und staunten ab unserer Foto-Diashow, den tollen selbstgestalteten Plakaten und lauschten unserem Lied über die Kontinente.



Die Reise um die Welt war ein schöner Ferienabschluss. Wir sind gespannt, wann wir das nächste Mal unsere Koffer mit den Kindern packen können. Wir freuen uns schon drauf!